

CANDIDATOS A DIRECTOR DE EMPRESAS GASCO S.A.

Con motivo de la renovación del Directorio a efectuarse en Junta Ordinaria de Accionistas a celebrarse el 23 de Abril del presente año y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 73 del Reglamento de Sociedades Anónimas, se informa a los accionistas la lista de candidatos a Director que a esta fecha han aceptado su nominación, declarando no tener inhabilidades para desempeñar el cargo, así como un breve resumen del perfil de cada uno de ellos.

Rodrigo Álvarez Zenteno es Abogado por la Pontificia Universidad Católica de Chile, Doctor en Derecho por la Universidad de Navarra, España y Máster en Derecho (LL.M) de la Universidad de Harvard (USA). Fue Diputado durante tres periodos por Magallanes y la Antártica chilena y el año 2009 ocupó el cargo de Presidente de la Cámara de Diputados de Chile. Fue Ministro de Energía, Subsecretario de Hacienda, Presidente de la Empresa Nacional del Petróleo (ENAP) y Vicepresidente del Sistema de Empresas Públicas; entre otros cargos del poder ejecutivo. Es profesor de Derecho Tributario, Derecho Comercial y Derecho de la Competencia de la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica de Chile y de otras universidades. Actualmente también se desempeña como abogado de AJ Consultores y ha sido Director de varias empresas (Principal Financial Group, Banco Ripley, Canal 13, etc). A su vez preside la Asociación de Alimentos y Bebidas de Chile (AB Chile), integró el Comité ejecutivo de la SOFOFA y presidió su Comité de Políticas Públicas; es *past president* de la Asociación de Empresas Concesionarias de Infraestructura Pública (COPSA) y ex Consejero de Energía de AMCHAM

Francisco Gazmuri Schleyer cursó sus estudios de Derecho en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de Chile, titulándose como Abogado el año 1974. Entre sus estudios de post grado destaca un Magíster en Derecho Tributario en la Universidad de Chile y un diplomado en la Parker Law School en la Universidad de Columbia (NY). En materia profesional, fue socio del estudio S.A.L. Bascuñán, Amunátegui y Cía. por 27 años, donde estuvo a cargo de la asesoría tributaria y corporativa de importantes empresas. Hasta el 2015 se desempeñó como Fiscal de Metrogas, cargo que ejerció por más de 15 años. En el año 2003, en conjunto con la abogada María Paz Chaigneau, decidió crear el estudio Gazmuri & Cía. Se destaca como un experimentado asesor de empresas y especialista en las áreas de Derecho Comercial, de Seguros, Tributario, Económico, de Energía y Contratación Internacional. Actualmente es Director de Gasco S.A. y Consejero de la Sociedad de Fomento Fabril de Chile, entidad gremial que agrupa a las principales empresas manufactureras de Chile. Es Árbitro del Centro de Arbitraje de la Cámara de Comercio de Santiago CAM, y Senior Partner de Gazmuri y Cía. a tiempo completo.

Michèle A. Labbé Cid es Magister en Economía, con especialidad en Economía Financiera de la Pontificia Universidad Católica de Chile e Ingeniero Comercial, con especialidad en Economía y en Administración de Empresas de la misma universidad. Fue Jefe de asesores del Ministerio de Economía entre los años 2018 y 2019; y Economista Jefe de Econsult, entre los años 2003 y 2018.

José Ignacio Laso Bambach estudió en el Colegio Tabancura (1980). Es Ingeniero Civil de la Pontificia Universidad Católica de Chile (1986) y MBA de la misma Universidad (2000). Ha trabajado en el sector financiero, desempeñando cargos en instituciones como Banco Sudamericano, Citibank N.A. y Prudential Bache Metal Co. Fue Gerente General de Daewoo Electrónica del Perú S.A. entre los años 1995 y 1996. Luego asumió la Gerencia Comercial de Fantuzzi S.A., cargo que ejerció hasta 1998. Desde ese año hasta esta fecha, ha sido Gerente General de Inmobiliaria Liguai S.A., sociedad

perteneciente a la Familia Pérez Cruz, dedicada a inversiones principalmente en el sector energético, así como a diversas actividades agroindustriales.

Vicente Monge Alcalde es ingeniero comercial de la Universidad Católica de Chile con programa PADE del ESE Business School de la Universidad de los Andes y Executive Program de Wharton School. Trabajó 5 años en el Banco Edwards y 27 años en el Banco JP Morgan desempeñándose los últimos 7 años como Presidente del banco en Chile y Director de Mercados para Perú y Colombia. Fue director de la Asociación de Bancos e Instituciones Financieras (2000-2013) y miembro del Consejo Consultivo del Ministerio de Hacienda (2010 -2014). Actualmente es empresario y Director de empresas: director en Gasco, Banco Bice, Bice Corp y Bice Vida Compañía de Seguros S.A., entre otras empresas. Presidente de Fundación Camino, Consejero del Instituto de Ciencia y Familia de la Universidad de los Andes, Consejero de la Asociación de Egresados del ESE y Mentor de los egresados del programa de MBA del ESE.

Andrés Pérez Cruz estudió en el Colegio Saint George´s College y en el Colegio del Verbo Divino. Es Empresario y Agricultor y ha sido Director de varias empresas, entre ellas CGE, Indiver, Conafe, Transnet. Actualmente es Director de Empresas Gasco, Presidente de la Viña Perez Cruz y Presidente de Inmobiliaria Liguai S.A., sociedad perteneciente a la Familia Pérez Cruz dedicada a inversiones principalmente en el sector energético, así como a diversas actividades agroindustriales.

Matías Pérez Cruz estudió en el Colegio Saint George´s College y en el Colegio del Verbo Divino (1979). Es Abogado por la Pontificia Universidad Católica de Chile (1986) y realizó cursos de perfeccionamiento tanto en Chile como en Inglaterra. Ha sido ejecutivo y Vicepresidente del Directorio de la Corporación Cultural de Santiago; Socio del Estudio Goldenberg, Rozas, García & Montes; Socio del Estudio García, Montes, Olivos & Eyzaguirre; Director de Indiver, Director y Presidente de Metrogas S.A.; Director y Presidente de Empresas Gasco S.A., además de Consejero de Paz Ciudadana y otras varias instituciones sin fines de lucro.

Carmen Gloria Pucci Labatut es Ingeniero Civil de Industrias Químico de la Universidad Católica de Chile, titulada en 1977. Se desempeñó en Gasco S.A. desde 1977 a 1999, como Ingeniero de Proyectos Jefe del Departamento de Abastecimiento Subgerente Gas de Ciudad. Luego trabajó en Metrogas S.A. desde 1999 a 2009, desempeñando el cargo de Subgerente de Ingeniería y Construcción y desde 2009 a la fecha trabaja en forma independiente, desempeñándose actualmente como Directora de Empresas Gasco S.A.

Carlos Rocca Righton es Ingeniero Civil con varios cursos de postgrado en Sistemas Eléctricos, Calificación de Personal, Planificación Estratégica y Gestión de Empresas y Finanzas, este último en la Universidad Adolfo Ibáñez. Trayectoria en el sector energético en las actividades de distribución eléctrica, el desarrollo del sector de gas natural y gas licuado tanto en Chile como en el mundo, así como en la distribución de combustibles líquidos. Su experiencia ha sido tanto en su calidad de ejecutivo como de director de varias empresas del rubro a través de los siguientes cargos: En CGE S.A desempeñando varios cargos ejecutivos (1967 – 1985); en CONAFE S.A como Gerente General (1985 – 1998). En Gasco S.A como Gerente General Corporativo (1998 – 2008). En Sixbell S.A. como Director (2009 - 2010). En Terpel Chile como Presidente del Directorio (2010 - 2013). En Empresas Gasco S.A como Director (2016 – 2020).